

## Combi Pekin-Shanghai



### Descripción

Viaje a China con Pekin y Shanghai. Combina las dos ciudades más importantes de China Pekin y Shanghai en un viaje de 7 días por el país más grande del mundo. En noeliaTOURS somos agentes especializados en viajes a medida y viajes de novios. Adaptamos el viaje a tus necesidades y te asesoramos. No dejes de consultar nuestros viajes organizados a China. Pekín es una enorme ciudad con más de 17 millones de habitantes, la segunda en población de China, después de Shanghai, por lo que las distancias en tus desplazamientos pueden ser muy grandes. En Pekin realizarás la visita panorámica de la ciudad y las visitas a la Plaza de Tianamen, el mercado de seda, la ciudad Prohibida y el tiempo del cielo. Si hay un enclave histórico en Pekín es la plaza de Tiananmen, donde encuentras monumentos que han sido claves en la historia de China, sobre todo el Palacio Imperial, más conocido como Ciudad Prohibida. Además en la visita podrás subir a lo alto de la colina del parque Jingshan desde donde tendrás las mejores vistas panorámicas de la Ciudad Prohibida. Si quieres probar el pato laqueado y asistir al mejor espectáculo de acrobacia este es tu viaje perfecto. La mayor expresión de la China de la modernidad la encontrarás en tu visita de Shanghai, ciudad donde también podrás ver diversos rincones de su histórico pasado colonial. En esta ciudad podrás ver el gran centro comercial, industrial y cultural de China. Recorrerás la ciudad con el famoso tren de alta velocidad con destino a Shanghai. También visitarás el Templo del Buda de Jade, el Jardín Yuyuan, el malecón, etc.

## **Día 1 MADRID / BARCELONA - PEKIN**

Salida en vuelo de línea regular con destino Pekín. Noche a bordo

## **Día 2 PEKIN**

Llegada a Pekín la capital de China. Asistencia en el aeropuerto con coordinación a distancia. Traslado al hotel.

Alojamiento: [\*\*HOTEL KUNTAI ROYAL BEIJING\*\*](#)

## **Día 3 PEKIN**

Desayuno buffet + Almuerzo con pato laqueado. Visitaremos la Plaza Tian'anmen, la mayor plaza urbana del mundo en cuyo centro se encuentra el Mausoleo de Mao Zedong; el Palacio Imperial conocido como la Ciudad Prohibida, donde vivieron 24 emperadores de las dinastías Ming y Qing; el Templo del Cielo, donde los emperadores de las dinastías Ming y Qing ofrecieron sacrificios al Dios de Cielo y rezaban por las buenas cosechas; el famoso Mercado de Seda.

Alojamiento: [\*\*HOTEL KUNTAI ROYAL BEIJING\*\*](#)

## **Día 4 PEKIN**

Desayuno buffet + Almuerzo. Visitaremos la Gran Muralla, espectacular obra arquitectónica para defender contra las tribus nómadas merodeadoras; el Palacio de Verano, donde veraneaban las familias imperiales de las dinastías Ming y Qing; de regreso pasaremos en automóvil para ver el Nido de Pájaro (estadio nacional) y el Cubo de Agua (Centro de natación Nacional) (sin entrada).

Alojamiento: [\*\*HOTEL KUNTAI ROYAL BEIJING\*\*](#)

Beijing: La Capital de la Republica Popular de China es una de las ciudades más grandes del mundo y su población supera los 14 millones de habitantes. Beijing se convirtió en capital imperial con la dinastía Yuan (1297 - 1368) y tanto los emperadores Ming como los Qing gobernaron desde la Ciudad Prohibida. El espíritu de cambio que se respira hoy en la urbe añade una nueva y emocionante dimensión.

## **Día 5 PEKIN - SHANGHAI (Tren)**

Desayuno buffet. A la hora indicada, traslado a la estación ferroviaria para tomar el tren de alta velocidad con destino Shanghái, centro comercial de China. Llegada, asistencia en español en la estación, traslado al hotel.

Alojamiento: [\*\*HOTEL SUNRISE ON THE BUND\*\*](#)

Shanghái, empezada a orillas del río Huangpu, muy cerca de la desembocadura del Yangtsé en la costa oriental de China, es la ciudad más grande y dinámica del país, con más de 134 millones de habitantes. Su condición de municipio autónomo y la reciente explosión económica e industrial la han convertido en una de las urbes de crecimiento más rápido del mundo.

### **Día 6 SHANGHAI**

Desayuno buffet. Visitaremos el Templo de Buda de jade, un templo tranquilo y bonito con diversas estaturas de budas en la ciudad; el Jardín YU, un jardín representativo de pueblos de Agus en el sur de China; el Malecón, también se llama "The bund" en inglés, zona emblemática con rascacielos de estilo europeo. Por la tarde, tiempo libre.

Alojamiento: [\*\*HOTEL SUNRISE ON THE BUND\*\*](#)

### **Día 7 SHANGHAI - MADRID / BARCELONA**

Desayuno buffet. A la hora acordada traslado del hotel al aeropuerto. Salida en vuelo de línea regular. Noche bordo

### **Día 8 MADRID / BARCELONA**

Llegada Y ... Fin del viaje

## **Precios**

Salidas con mínimo 4 personas

### **Temporada 1**

Del 15 Marzo al 14 Julio 24

Del 9 Noviembre 24 al 14 Marzo 25

Precio por persona en habitación doble **1.928 €**

### **Temporada 2**

Del 24 Agosto al 8 Noviembre 23

Precio por persona en habitación doble **2.042 €**

### Notas

Las tasas aéreas son aproximadas ( 415 € ) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

\*No se ofrecen salidas durante las fiestas de año nuevo chino 24

### Incluye o No

- Vuelos de línea regular
- Hoteles con desayuno americano diario
- Tren de alta velocidad entre Pekín - Shanghái
- Almuerzos de comida China indicados en el programa
- Las visitas indicadas en el itinerario con guía de habla hispana
- Todos los traslados según programa
- Seguro vacacional

### Excursiones

[https://www.noeliatours.es/?post\\_type=product&p=10544](https://www.noeliatours.es/?post_type=product&p=10544)